

KÜCHEN

MENÜ

GERÄTE
ARMATUREN
MÖBEL
GESCHIRR



EINLADUNG

VIELSEITIGE KÜCHEN FÜR KULINARISCHE
EXPERIMENTE UND GENUSSMOMENTE

Eingespielt: Die geradlinige Schrankwand aus weissen Kunstharzfronten bietet den zurückhaltenden Rahmen für den Auftritt des Küchenkorpus.



Die eigenen Bedürfnisse bei der Planung einer neuen Küche zu kennen, hilft natürlich», weiss Thomas Stark, Projektleiter bei Herzog Küchen, aus Erfahrung.

Der Eigentümer einer Neubauwohnung in Hittnau – erstellt von der Konzeptwerk GmbH – hatte sogar sehr konkrete Vorstellungen. Berufswegen mit den nötigen Fähigkeiten ausgestattet, plante er die ursprünglich vom Planerbüro entworfene Küche minutiös nach seinen Wünschen um. «Unsere Herausforderung war, seine Anforderungen in die Realität umzusetzen.» Herzog Küchen stellt ihre Küchen in der eigenen Produktionsstätte her und verfügt über die Erfahrung und Kompetenz, individuelle Wünsche zu realisieren. Stauraum und räumliche Grosszügigkeit waren ebenso wichtige Faktoren wie der Verzicht auf Oberbauten. Zudem war die ursprünglich frei stehend geplante Kochinsel für die gewünschte Funktion als Raumtrenner zwischen Eingangsbereich und Ess- und Wohnzone zu klein dimensioniert. Heute strahlt der als grosse Halbinsel ausgeführte Korpus Präsenz aus – dank dem zurückversetzten Spiegelsockel scheint das Möbel zu schweben, die Abzugshaube, die Decken- und Sockelbeleuchtung – akkurat platziert – inszenieren den massiven Körper zusätzlich. Geräte, Lichtschalter, Schubladen und Schränke sind in engem Austausch auf Ergonomie, Arbeitsabläufe und Bedürfnisse geprüft und realisiert worden. Nur eine Kochinsel vor weissen Hochbauschränken? Weit gefehlt – denn in der Ausführung liegt der Unterschied.

www.herzog-kuechen.ch

Hand in Hand

Die schlichte Ästhetik der Küche trägt – sie ist das eigentlich komplexe Resultat einer gelungenen Zusammenarbeit von Herzog Küchen und der Bauherrschaft.

Redaktion: Silvia Steidinger



Konsequent: Griffleiste und Fuge der Hochschränke sind an den Dimensionen der Geräte ausgerichtet und ziehen sich über die gesamte Schrankwand.

Akribisch: Das amerikanische Nussholz der Kochinsel taucht an verschiedenen Stellen in der Wohnung auf. Sorgfältige Ausführung bis ins Detail zeichnet Herzog Küchen aus.